

Autour du drapeau des Poilus



Lors de l'assemblée générale des anciens combattants. /Photo DDM.

Pour répondre aux règles administratives de toute association, les Anciens Combattants de Viviers-lès-Montagnes-AC PG CATM-étaient hier réunis récemment. « Quart d'heure tarnais » oblige, le trésorier en profite pour encaisser les cotisations de l'année nouvelle en distribuant ses calendriers. Ces formalités réglées, le président en accueillant ses vétérans, remercie Alain Veuillet maire d'être présent et de son soutien dans la mission de Mémoire de l'association.

Après avoir souhaité à chacun ses vœux de bonne année il a fait respecter une minute de silence en mémoire des camarades disparus en 2019, à savoir : Rémy Landes, Yves Assemat, Claude Tourrel, Gilbert Negre et de tous les morts de toutes les guerres. Effectifs : 19 Anciens Combattants, 3 Veuves et 10 Sympathisants ; Finances, les comptes sont bons, quitus est donné à Eloi le trésorier qui annonce un bilan positif de 22€, malgré les charges bancaires. Il est aussi souhaité la

bienvenue à André Holmiere, ancien d'Algérie qui rejoint le groupe. Le président a accueilli avec joie que nous fêtons l'arrivée de Yannick Coréedes Actions extérieures, nouveau résidant à Viviers. Les anciens combattants de la quatrième génération et nos sympathisants sont là pour assurer notre relève en assumant, pour demain, notre mission de devoir et de mémoire due à tous les morts, militaires et civils de toutes nationalités et de toutes les guerres.

07/02/2020